
Acta No. 023 
Mesa Constituyente No. 8: 

Justicia y lucha contra la corrupción 

En Ciudad Alfaro, cantón Monteensti, provincia de Manabí de la República 
del Ecuador, a los 7 días del mes de febrero de 2008, siendo las 09h17, el 
Señor Presidente de la Mesa, Fernando Vega, instala la sesión habiendo 
previamente solicitado a Secretaría constatar la existencia del quorum 
reglamentario, se encuentran presentes las y los asambleístas: 

Fernando Vega (Presidente), Gina Godoy (Vicepresidenta), Mauro Andino, 
Catalina Ayala, Santiago Correa, Rafael Esteves, César Gracia, Marcos 
Martínez, Mae Montano y Gabriel Rivera. 

Se integran más tarde: 

Rosa Elena de la Torre, Vicente Masaquiza y Vicente Taiano. 

Para tratar el siguiente orden del día: 

1. Aprobación del orden del día ; 

2. Lectura y aprobación del Acta No. 021, de fecha 1 de febrero de 2008 
3. Presentación de la propuesta para la Mesa Itinerante en Cuenca 
4. Comisión General para recibir al Señor Superintendente de 

Telecomunicaciones 
5. Taller con Ramiro Avila 
6. Trabajo en grupos 

1. Aprobación del orden del día.- Por unanimidad se aprueba el orden del 
día propuesto por parte de Presidencia. 

2. Lectura y aprobación del acta No. 021, de fecha 1 de febrero de 
2008.-.Se aprueba por unanimidad el Acta, sin ninguna observación. 

3. Presentación de la propuesta para la Mesa Itinerante de Cuenca.-
Fernando Vega toma la palabra, hace la presentación de la agenda, está 
programado dar inicio el día lunes 18 de febrero en caso de no existir el 
Pleno de la Asamblea, caso contrario se tendría que cambiar para el fin de 
semana, da lectura de las diferentes actividades programadas para los tres 
días. Gina Godoy desea saber si ei evento planificado con los niños y niñas, 
se está coordinando con el Consejo Cantonal de la Niñez y Adolescencia, de 
igual manera si en los otros eventos, van a estar presentes las Redes de la 
sociedad civil, Fernando Vega confirma la presencia y coordinación con las 
organizaciones mencionadas por la asambleísta Gina Godoy. César Gracia 
pregunta si en Cañar habrá la posibilidad de tener contacto con las 
comunidades indígenas. Santiago Correa manifiesta que están invitados 
quince dirigentes indígenas, que son de las organizaciones y comunidades 
del Cañar. 



El Sr. Presidente pone a consideración la propuesta para la Mesa Itinerante 
en Cuenca, se aprueba con 8 votos a favor de Mae Montano, César Gracia, 
Marcos Martínez, Vicente Mazaquisa, Mauro Andino, Fernando Vega, 
Santiago Correa y Gina Godoy; 2 abstenciones, de Rafael Esteves y 
Catalina Ayala. 

4. Comisión General para recibir al Señor Superintendente de 
Telecomunicaciones.- El asambleísta Rafael Esteves, solicita una 
aclaración sobre la intervención del señor Superintendente, el señor 
Presidente manfiiesta que se le ha l̂ echo llegar la invitación con igual texto 
que las realizadas a las institucionesJque la Mesa ha decidido convocar. 

Siendo las 10h11 el señor Presidente declara instalada la Mesa, en 
Comisión General. Da la más cordial bienvenida, informa los objetivos y 
metodología de esta comisión. El Ing. Paúl Rojas Vargas, entrega a cada 
uno de los y las asambleístas, el Informe de Labores de la institución que él 
preside, así como la propuesta Constitucional y una ayuda memoria sobre 
las acciones jurídicas seguidas deníro del proceso de "redondeo tarifario" 
aplicado por PORTA, Hace su presentación empezando con un diagnóstico 
del sector, su estructura y organización. 

A las 10H48, se proceden a las intervenciones de los y las asambleístas: 
Mae Montano, Vicente Taiano, Rafael Esteves, Santiago Correa, Marcos 
Martínez y César Gracia. 

Siendo las 11h45, el Sr. Presidente agradece la presencia del Sr. 
Superintendente y manfiesta que la extensa exposición va a permitir a la 
Mesa, contar con insumos para redactar textos constitucionales, con el fin de 
que se brinden y se accedan a servicios públicos de calidad, con lo cual , 
declara terminada la Comisión General. 

5. Taller con Ramiro Avila sobre "Acceso a la Justicia".- Siendo las 
12h27, el Sr. Presidente da inicio aljtaller. Concede la palabra a Rosa Elena 
de la Torre, quien presenta al facilitador de acuerdo al curriculum que se ha 
entregado a todos los y las asambleístas. Toma la palabra Ramiro Avila y 
hace su presentación, la misma que reposa en el archivo de Secretaria. 

Se abre un debate entre los y las asambleístas: Rosa Elena de la Torre, 
Santiago Correa, Estalin Raza de la Mesa No. 5, alterno de la asambleísta, 
Rosana Queirolo, Mauro Andino, Fernando Vega, Gina Chávez, asesora de 
Rosa Elena de la Torre, Walter Súarez, asesor de la Mesa por parte de la 
Procuraduría General del Estado, John Ojeda, asesor del asambleísta 
Santiago Correa. 


